

Niños y niñas ya son atendidos a través de consultas ambulatorias en Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca

Continuando con el traslado gradual y progresivo de unidades desde el Hospital San Martín de Quillota hacia el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, fue abierto el Consultorio de Especialidades que acoge la atención ambulatoria de pacientes pediátricos y del Área de la Mujer, la cual se trasladará próximamente.

Por ahora, el segundo piso del Consultorio está abocado por completo a la atención de niñas y niños que llegan derivados por interconsulta tanto desde la Atención Primaria en Salud, como desde la hospitalización del San Martín de Quillota, contando, además, con personal de las Unidades de Garantías Explícitas en Salud, GES, y de Admisión.

Anuncio Patrocinado

Así lo destaca el Director (S) de los Hospitales San Martín de Quillota y Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez Romero:

“Continuando con nuestro proceso de traslado y habilitación del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, hemos logrado un hito importante como es iniciar las consultas de Pediatría, lo cual tiene un cambio con anteriores especialidades ya que estamos ocupando las habilitaciones del segundo piso. Esto está inserto en la programación en que, gradualmente, vamos a ir ocupando todos los espacios disponibles; así es que la invitación es a que nuestra comunidad tenga la tranquilidad y la certeza de que nuestros servicios, ahora para nuestros niños, están a su disposición”.

Niños y niñas ya son atendidos a través de consultas ambulatorias en
Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Especialistas pediatras y equipos completos

El personal de dicha área está integrado por 22 médicos pediatras que brindan la atención por turnos a pacientes derivados por interconsulta, 2 enfermeras, 2 Técnicos en Enfermería, TENS, y una Auxiliar de Servicio, con lo que se ha logrado materializar el traslado de la totalidad de los funcionarios de dicha área desde el Hospital San Martín de Quillota al Biprovincial Quillota Petorca.

El área de atención pediátrica del Consultorio de Especialidades del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca consta de 7 boxes de atención médica, 2 boxes de procedimientos broncopulmonares, un box de procedimientos infantiles indiferenciados y una sala de preparación de pacientes.

Nuevas prestaciones

Gracias a la disponibilidad de amplios espacios y tecnología de punta asociada a la puesta en marcha del Consultorio de Especialidades, se brindarán prestaciones nuevas como Electrocardiograma Infantil y algunas del área broncopulmonar como el test de caminata, a las que se espera sumar otras, como la toma de muestras ambulatoria infantil en la Sala de Procedimientos.

Niños y niñas ya son atendidos a través de consultas ambulatorias en Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca

Al respecto, la Enfermera Supervisora del Consultorio de Especialidades, Marila Díaz Valenzuela, junto con destacar el impecable traslado que aseguró la atención ininterrumpida de los pacientes pediátricos, resaltó la comodidad de las nuevas dependencias: "Con el traslado total de Pediatría ambulatoria desde el Hospital San Martín al Hospital Biprovincial, lo que ganamos en el fondo es proporcionarle al usuario y su familia un mayor espacio de atención, con amplias salas de procedimientos, amplios box de atención, y una sala de espera maravillosa, con tecnología de punta al servicio de toda la comunidad".

Por último, destacar que una vez realizada la consulta médica pediátrica el paciente, en caso de quedar con algún tratamiento farmacológico, las familias pueden retirar sus medicamentos en la Farmacia del Consultorio de Especialidades, ubicada en el primer nivel de este centro de atención médica de especialidad del nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Niños y niñas ya son atendidos a través de consultas ambulatorias en
Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca



Niños y niñas ya son atendidos a través de consultas ambulatorias en
Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca



y tú, ¿qué opinas?